
 

 

 

 

 

25a Sessão Plenária Ordinária 
Realizada em 5-11-2024 
Presidência do Vereador Neurisvan Lucio de Azevedo 
Secretaria do Vereador Edson Roberto Almeida Fontes 

 
 

Aos cinco dias do mês de novembro do ano de dois mil e 
vinte e quatro, às dezoito horas e  quarenta e três minutos, na Sala Vereador João Pio 
Ferraz, reuniram-se, sob a presidência do primeiro e secretaria do segundo, os 
Vereadores Neurisvan Lucio de Azevedo, Edson Roberto Almeida Fontes, Anderson 
Chagas Rebelo, Antonio Marcus da Silva, Bruna Rafaela Mendes Talácio, Francisco 
Pereira de Melo, Jairo Furini Neto, Jorge Antonio da Silva, José Eloi Barbosa, José 
Martins de Oliveira Alves, Josias Barreto Mendes, Marcos Felipe de Oliveira Barbosa, 
Messias Kendy Fujiwara, Osvaldo Pimenta de Almeida Júnior e Regiane de Castro, 
para a realização da vigésima quinta sessão plenária ordinária da presente sessão 
legislativa. Havendo número legal, deu-se por aberta a sessão, passando-se à leitura de 
um trecho da Bíblia: Salmo 24. Ato contínuo, passou-se ao E X P E D I E N T E , que 
constou da seguinte matéria: Apreciação da ata da 24a Sessão Plenária Ordinária do 
dia 15-10-2024, que foi aprovada por unanimidade, sem discussão. A seguir, passou-
se ao EXECUTIVO: Leitura do Projeto de Lei no 26, de 16-10-2024, dispondo sobre 
a abertura de crédito adicional suplementar no orçamento vigente, e dando outras 
providências (no valor de R$ 4.775.000,00), que foi enviado “Às Comissões de 
Justiça e Redação, de Finanças e Orçamentos, de Obras, Serviços Públicos e Meio 
Ambiente, e de Educação, Cultura, Esporte, Lazer e Turismo”. Leitura dos ofícios 
abaixo, que receberam o despacho “Ciente”: nos 654 e 655, ambos de 17-10-2024, em 
atenção, respectivamente, aos Req. no 199/2024, do Ver. Edson e Req. no 200/2024, do 
Ver. José Martins; nos 666 a 670, todos de 29-10-2024, em atenção, respectivamente, 
aos Requerimentos no 202/2024, da Vera Bruna, no 201/2024, do Ver. Francisco, no 
203/2024, da Vera Bruna, no 204/2024, do Ver. José Martins, e no 205/2024, do Ver. 
José Martins; no 659, de 21-10-2024, enviando-nos cópia da Lei no 3.257, de 21 de 
outubro de 2024, que “autoriza a criança/adolescente com Transtorno do Espectro 
Autista (TEA) a ingressar com alimentos para consumo próprio e utensílio pessoal de 
refeição, nas escolas públicas da Rede Municipal de Ensino do Município de Santa 
Isabel”; no 663, de 29-10-2024, enviando-nos o Relatório de Recursos Federais 
recebidos relativos ao mês de setembro de 2024; e, no 664, de 29-10-2024, enviando-
nos os Demonstrativos de Tributos Próprios relativos ao mês de setembro de 2024. 
DIVERSOS: Leitura do Relatório da Câmara dos Deputados, enviado por intermédio 
da Consultoria de Orçamento e Fiscalização Financeira, informando-nos acerca das 
transferências de recursos da União ao Município de Santa Isabel, em setembro de 
2024, que recebeu o despacho “Ciente”. LEGISLATIVO: Leitura do Projeto de 
Resolução no 6, de 31-10-2024, da Mesa Diretora, alterando os dispositivos que 
menciona da Resolução no 268, de 6 de outubro de 2021, que foi enviado “Às 
Comissões de Justiça e Redação, e de Finanças e Orçamentos”; e do Projeto de 
Resolução no 7, de 1o-11-2024, da Mesa Diretora, instituindo o Programa Governo 
Digital do Legislativo de Santa Isabel - PGDLSI, que foi enviado “À Comissão de 
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Justiça e Redação”. Apreciação das seguintes proposições: Requerimento no 206, 
de 25-10-2024, da Vera. Bruna, requerendo ao Sr. Prefeito Municipal local informar a 
esta Casa sobre realização de estudo financeiro com a finalidade de se aumentar a 
bolsa auxílio-desemprego dos trabalhadores da “Frente de Trabalho” para R$ 800,00 
(oitocentos reais) mensais de acordo com o orçamento de 2025, que foi aprovado por 
unanimidade, sem discussão. Requerimento no 207, de 25-10-2024, do Ver. Jairo, 
requerendo ao Sr. Prefeito Municipal local enviar a esta Casa de Leis cópia integral, 
juntamente com informações e documentos referentes ao Processo de movimentação 
de terra e supressão de vegetação da área compreendida entre a Rua Presidente 
Castello Branco e a Rua Joel de Souza, que foi aprovado por unanimidade, sem 
discussão. Requerimento no 208, de 30-10-2024, da Vera. Bruna, requerendo 
informação sobre o efetivo envio de estudo para a revitalização do Terminal 
Rodoviário por parte da empresa Auto Viação Suzano Eireli, que foi aprovado por 
unanimidade, sem discussão. Requerimento no 209, de 30-10-2024, da Vera. Bruna, 
requerendo informação sobre a existência de estudo para pavimentação com bloquetes 
intertravados na Rua Paraná, que foi aprovado por unanimidade, sem discussão. 
Requerimento no 210, de 30-10-2024, da Vera. Bruna, requerendo informação sobre a 
existência de estudo para sinalização com demarcação de todas as paradas de ônibus 
do loteamento Jardim Novo Éden, que foi aprovado por unanimidade, sem discussão. 
Requerimento no 211, de 30-10-2024, do Ver. Osvaldo, requerendo ao Sr. Prefeito 
Municipal local prestar a esta Casa de Leis informações sobre a realização de estudos 
de viabilidade para a confecção de lixeiras públicas com materiais mais resistentes 
provenientes de reciclagem. Em discussão citado requerimento, fez uso da palavra o 
Ver. Osvaldo (José Martins e Jorge Antonio). Em votação citado requerimento, foi 
ele aprovado por unanimidade. Requerimento no 212, de 30-10-2024, do Ver. José 
Martins, requerendo o envio de cópia integral do processo licitatório e do contrato 
firmado com a empresa vencedora do Pregão Eletrônico no 19/2024, que foi aprovado 
por unanimidade, sem discussão. Requerimento no 213, de 30-10-2024, do Ver. 
Edson, requerendo que se oficie à empresa JNR Iluminação, Construção Civil e 
Comércio de Materiais para o envio de relatório com informações completas sobre 
cronograma de serviços, troca de luminárias e se a empresa detém ronda técnica, 
realizada através de veículo automotor, visando a troca de lâmpadas das luminárias. 
Em discussão citado requerimento, fez uso da palavra o Ver. Edson (José Martins). 
Em votação citado requerimento, foi ele aprovado por unanimidade. Requerimento 
no 214, de 30-10-2024, do Ver. Neurisvan, requerendo ao Sr. Prefeito Municipal local 
informar a esta Casa quanto à viabilidade da criação de Ecopontos para o descarte de 
resíduos sólidos em nosso Município, principalmente no Loteamento Vila Guilherme 
(deliberado sob a presidência do Ver. Anderson, 1o Vice-Presidente). Em questão de 
ordem, o Ver. Neurisvan solicitou a leitura na íntegra. Em discussão citado 
requerimento, fez uso da palavra os Vereadores Edson e Neurisvan. Em votação 
citado requerimento, foi ele aprovado por unanimidade. Requerimento no 215, de 
30-10-2024, do Ver. José Martins, requerendo ao Sr. Prefeito Municipal local que 
informe esta Casa de Leis sobre a existência de um estudo ou projeto voltado para o 
aproveitamento da área pública situada entre as Ruas Minas Gerais e Avenida Eloah 
Cabral Saueia, que foi aprovado por unanimidade, sem discussão. Requerimento no 
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216, de 30-10-2024, dos Vers. José Martins e Marcos Cannor, requerendo ao Sr. 
Prefeito Municipal local oficiar à Polícia Militar local solicitando-lhe o reforço da 
ronda policial no Loteamento Jardim Eldorado, especialmente na Avenida Prefeito 
Ilário Dassie. Em discussão citado requerimento, fez uso da palavra o Ver. José 
Martins (Edson, Edson e Jorge Antonio). Em votação citado requerimento, foi ele 
aprovado por unanimidade. Requerimento no 217, de 30-10-2024, do Ver. Anderson, 
requerendo ao Sr. Prefeito Municipal local que envie a esta Casa de Leis relatório 
pormenorizado das demandas do transporte sanitário para realização de 
exames/atendimentos em outros municípios, bem como na capital do Estado (votado 
invertido com o Req. no 218). Em votação citado requerimento, foi ele aprovado por 
unanimidade, sem discussão. Requerimento no 218, de 30-10-2024, da Vera Bruna, 
requerendo ao Sr. Prefeito Municipal local informar a esta Casa sobre a possibilidade 
de se realizar um estudo ambiental para que o canteiro central da Avenida Coronel 
Bertoldo e as Praças Rainha Santa Isabel e 1812, situadas em frente à Igreja Matriz, 
sejam arborizados (votado invertido com o Req. no 217). Em votação citado 
requerimento, foi ele aprovado por unanimidade. Leitura das indicações abaixo, que 
receberam o despacho “Envie-se ao Poder Executivo”: no 238, de 14-10-2024, do 
Ver. José Martins, solicitando a realização do serviço de manutenção asfáltica na 
Avenida Prefeito João Pires Filho, especificamente no trecho entre o Mercadão Santa 
Isabel e a Bicicletaria “Rodney Bike” (lado direito, sentido centro); no 239, de 15-10-
2024, do Ver. Antonio Marcus, solicitando a realização do serviço de “tapa buraco” na 
Rua José Moreno Mostazzo, na altura do nº 821, próximo à quadra do Sr. Vitor; no 
240, da mesma data e autor, solicitando a realização de melhorias na “estrada do 
Jaguari”, s/nº, próximo ao Condomínio Bonanza do Mel; no 241, da mesma data e 
autor, solicitando a realização de limpeza e remoção de entulhos na Rua Takeo 
Muramatsu; no 242, de 16-10-2024, do Ver. Kendy, solicitando a realização de estudo 
de trânsito e a instalação de semáforo na Rua Barão do Rio Branco, na altura do 
número 95, próximo à sua confluência com a Rua Padre Leônidas da Silva, em frente à 
subida que dá acesso à Igreja Nossa Senhora Aparecida; no 243, de 21-10-2024, do 
Ver. Osvaldo, solicitando a realização dos serviços de manutenção e reparos na Av. 
Coronel Bertoldo, em frente à Praça Poeta Antônio Maurício de Sousa; no 244, da 
mesma data e autor, solicitando a realização dos serviços de manutenção e reparos na 
Rua Padre Leônidas da Silva; no 245, da mesma data e autor, solicitando a realização 
dos serviços de manutenção e nivelamento na altura do número 81 da Rua João 
Bairão; no 246, de 22-10-2024, do Ver. Antonio Marcus, solicitando que sejam 
tomadas as devidas providências para a instalação de uma lixeira pública na Rua Mar 
Negro; no 247, da mesma data e autor, solicitando a manutenção da rua “de terra” 
Prefeito Abílio Pinto Pereira; no 248, de 22-10-2024, do Ver. José Martins, solicitando 
a realização do serviço de manutenção da calçada da Avenida Prefeito João Pires 
Filho, em frente ao CAPS, Centro; no 249, de 30-10-2024, do Ver. Osvaldo, 
solicitando a realização, em caráter de urgência, do serviço de reparo de um buraco 
localizado na Rua José Moreno Mostazzo, altura do número 823; no 250, de 30-10-
2024, do Ver. José Martins, solicitando o serviço de roçada de mato nas calçadas e 
substituição de lâmpada queimada (poste de número 04852), localizado na rua que dá 
acesso ao CDHU; no 251, da mesma data e autor, solicitando manutenção, limpeza e 
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roçada na Estrada dos Ferreiras no km 5 do Bairro Monte Negro; no 252, da mesma 
data e autor, solicitando a manutenção da via, bem como a roçada do mato na Estrada 
Pedra Branca em toda sua extensão; no 253, da mesma data e autor, solicitando os 
serviços de roçada do mato nas laterais da via, poda de árvores e substituição de 
lâmpadas queimadas em toda extensão da Estrada George Barranjard, continuando 
pela Estrada do Jaguari; no 254, da mesma data e autor, solicitando os serviços de 
manutenção da via e roçada do mato nas laterais da Rua Aquidaban; e, no 255, de 30-
10-2024, do Ver. Neurisvan, solicitando a realização dos serviços de manutenção e 
limpeza no entorno do Posto de Saúde do Loteamento Vila Guilherme. Ato continuo, 
passou-se à O R D E M  D O  D I A , que constou da seguinte matéria, em votação 
única: Projeto de Resolução no 5, de 19-9-2024, do Ver. Osvaldo, alterando o inciso I 
do § 2o do art. 1o da Resolução no 282, de 14 de março de 2024, que "institui a 
Medalha de Honra ao Mérito Esportivo do Legislativo Isabelense - Medalha Ayrton 
Senna", que foi aprovado por unanimidade, sem discussão. Projeto de Lei no 24, de 
7-10-2024, do Poder Executivo, dispondo sobre a abertura de crédito adicional 
especial no orçamento vigente, e dando outras providências (no valor de R$ 
674.903,00), que foi aprovado por unanimidade, sem discussão. Nada mais havendo a 
tratar e não havendo Vereador inscrito para falar em Explicação Pessoal, o Sr. 
Presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a sessão, do que, para 
constar, mandei lavrar a presente ata, que vai assinada por mim, Edson Roberto 
Almeida Fontes                     , 1o Secretário. 
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